

# そよかぜ

令和3年5月号

社会福祉法人 明康会  
HP: <http://shiu.or.jp>

日頃の感謝を込めて  
カーネーションとエ  
コバッグをプレゼン  
ト(母の日会)▶▶



## (さくら荘)

△とっても華やかですね。桜の花  
やマスコットと一緒に記念撮影  
(各ユニットの桜見会から)



いつも笑顔いっぱいいてくださいなね。  
お写真は、桜花咲く春から勇壮に泳ぐ鯉のぼりの季節にかけての催し物。  
さくら荘では、ディサービスや施設の利用者様に大いに楽しんでいただきました。



▲手作りの兜をかぶって記念撮影(さくら荘ディルーム)

○眺めの良い所でいい空気を。(たんぽぽ 荘内お散歩会)



▲ハッピー バースディ!  
4月ご誕生の5名の方をお祝いしました(さくら荘ディサービス)



△この日のテーマは「接遇」でした。(偶数月の勉強会)



## 【紫雲荘】



▲心地よい薫風を受け、鯉のぼりも利用者様もご満悦の様子



樹齢を重ね特に今年は見事に咲きました

## 施設の春を迎えたい

特別養護老人ホーム紫雲荘  
施設長 酒井 亮

新型コロナウイルスの感染力の強さ・脅威は、ニュースや情報誌等で公表されている情報よりも遥かに上でした。ご利用者様・ご家族様のご理解、保健所・嘱託医のご助言、スタッフの協力がなければ乗り越えられなかったと思います。  
収束後に至っても、専門業者による施設内一斉消毒実施や、日々・都度の消毒徹底など、利用者様にご理解をいただき行っております。ワクチン接種も5月末より開始となります。  
そのような中で、感染第4波や変異株など、本当に「気を付けていても」「いつ」「だれが」「どこで」感染してもおかしくない状況です。今後も万が一の感染に備え、スタッフ一人ひとりが感染症の知識を深め、紫雲荘全体で感染予防・消毒作業を徹底してまいります。  
最後に、今後感染を繰り返さない保証はありません。しかし、感染確率が下がるのであれば、小さなことでも取り組み、「打倒コロナ!」の気持ちで、職員全員一致団結し精進してまいります。ご家族様におかれましても、今後ともご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

梅雨の時期となり、今年も早いもので一年の半分が過ぎようとしております。年始での新型コロナウイルス感染症発生に関し、皆様に多大なるご迷惑、ご心配をおかけしまして誠に申し訳ございませんでした。心よりお詫び申し上げます。  
感染症対応を図る中でも施設クラスターとなり、



おめでとうございます  
4月の誕生日で米寿だ  
そうです。



▲補助事業で最新ベッドを導入  
感染防止に施設内の消毒徹底▽



端午の節句は  
やっぱり柏餅で  
すね



桜花の香りと  
かんざしで春を  
感じていただけ  
ましたか



紫雲荘でも、やっと催し物ができるようになりました。利用者様にも笑顔が戻ってまいりました。荘庭に出て、日の光を浴び……桜見会や鯉のぼり見学、お誕生会など。ひとときのやすらぎを感じていただきました。



室内の生活からやっと解放されましたね



いつものお宅にご訪問。  
チューリップ畑でお花見会



4.21ブロッコリー苗植え



栄養士さんの指導で  
おやつのコッキーづくり



△もりもり食べてね！  
バイキング形式の給食

### 3月

- ・またひとつお兄さん、お姉さんに(お誕生会)
- ・年長さんがリクエスト「バイキング給食」
- ・さくらこども園初の卒園式(卒園児は2名)



▲王様はいくつですか？  
(4月のお誕生会)

### 5月

- ・上手に作るコツはな～に？  
(4・5歳児のコッキー作り)
- ・曲に合わせてダンスダンス(リトミック)
- ・小さな田んぼ(?)でお米づくり

### 4月

- ・新たな園生活のスタート(入園式と進級式)
- ・不思議な「魔法の水」に皆びっくり(今年度最初のお誕生会)



黄・赤・オレンジ、大きな  
チューリップですね

### 春

は楽しい行事が盛りだくさん！

園の畑にご注目。用務員さんお手製のベンチや花壇ができました。今年はいろんな野菜がすくすく育っています。

4月からの入園児も少しずつ園の生活に慣れ、毎日元気に過ごしています。



みんなの主食ですよ  
お米の苗植え △▶



早く大きく育ててね！  
さつまいもの苗植え

## 開園3年 楽しい生活 が始まりました

開園後3年目になり、令和3年度は99名の園児と共に楽しい生活が始まりました。新しいクラスで、新しい先生やお友達と一緒に毎日元気に過ごしています。昨年から続くコロナ禍により色々な行事の予定を変更せざるを得ない状況に心苦しさを感ずりますが、このような時でも園児達は明るく行動し、その笑顔に癒されます。

園の畑では色々な作物が生育し、収穫時期を順次迎えます。食育の一環として、自然への感謝の気持ちも育てていきたいと思ひます。



幼保連携型認定こども園 さくらこども園  
園長 酒井久子